

Se mantiene la meta de IED en 20 mil mdd: SE (El Financiero 25/09/08)

Se mantiene la meta de IED en 20 mil mdd: SE (El Financiero 25/09/08)(Isabel Becerril) Jueves, 25 de septiembre de 2008 A pesar de la crisis económica en Estados Unidos, México captará 20 mil millones de dólares en Inversión Extranjera Directa (IED), meta que se trazó para este año el gobierno del presidente Felipe Calderón. El director adjunto del Registro Nacional de Inversión Extranjera de la Secretaría de Economía (SE), Alejandro Tagle, sostuvo que la administración federal mantiene su objetivo para 2008, porque hasta el momento no se vislumbra la migración de empresas o cancelación de proyectos de inversión, "léase por inseguridad u otra problemática". Durante el primer semestre arribaron a México diez mil 536.7 millones de dólares de capitales foráneos, lo cual significa que "matemáticamente vamos a 50 por ciento de las expectativas para 2008". Ante la insistencia de preguntas sobre si el país no ha dejado de ser atractivo al inversionista extranjero, debido entre otras cuestiones a la inseguridad o la desaceleración, respondió que los empresarios no se están yendo. De los proyectos grandes que se tienen en el país "no ha habido la cancelación de uno solo", aseveró. Por otra parte destacó que México continúa como segundo receptor de IED de América Latina, después de Brasil, donde hace aproximadamente ocho años se hicieron cambios estructurales para que los particulares pudieran participar en muchas áreas que antes estaban cerradas, como el sector energético.